
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

まずは、田中幹事をはじめ、森井副

会長、出席向上委員会 安藤委員長、理

事役員の皆様、一年間、私を支えてい

ただきまして、誠にありがとうござい 

ました。 

私は会長就任時の冒頭の挨拶で「縁

を大切に、息を交わし合う」というこ

とを申し上げ、「100%例会を達成す

る」という目標を掲げて、これを一年

間、言い続けてきました。また、夜に

集まる機会も増やしましたが、それが

金銭的な負担を会員の皆様にかけて

しまったことはお詫びしなければな

りません。岐阜西ロータリークラブと

の合併が破談になったことで、私は中

クラブがバラバラになってしまう危

機感を感じながら、中クラブが 

 

一つになれることだけを考えていま

した。 

田辺さんが情熱を持って議論する

姿を見て、頼もしく感じましたし、新

しい事業としてポリオ・チャリティー

少年サッカー大会を何ヶ月もかけて

準備をして実施できました。また、観

桜夜間例会では幻想的な体験もでき、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入会予定の藤吉一郎様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森井脩次 副会長 

 

記憶に残る思い出を作ることができ

ました。 

また、本日は夫人の会の皆様にも多

数ご出席いただいておりますが、常日

頃、私たち会員を暖かく見守っていた

だき感謝申し上げます。 

改めて皆様、一年間お世話になりま

した。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中 稔 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加納永一朗 親睦委員長 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

平成30 年7 月 3 日(火) 

第1284回例会 第1201号

2017-18  RI テーマ 

ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 
息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  

幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席22名 88.00％ 

[行事] 「最終夜間例会」 

担当 親睦委員会

 

第１２８３回  

平成３０年６月２６日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト] 藤吉一郎様 

 

[ビジター]  

 

第１２８５回 

平成３０年７月１０日(火)  

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 第1回クラブフォーラム 

   ガバナー補佐訪問 

担当 幹事 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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田中 稔 幹事 退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井義夫次期会長 挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺会長・田中幹事へ花束贈呈 

アトラクション 


